

bonnes perspectives d'emploi son curriculum, l'ACCA a dans les centres d'examen », changements sur le plan des études de ment. Que tout le monde ait les mêmes et de carrière à l'étranger, et intégré plusieurs nouveaux fait-elle ressortir. leurs enfants qu'il existe des Vacances chances ! »

FORMATION AUX PROTOCOLES SANITAIRES

L'Opération COSHARE traverse une nouvelle étape

L'Opération COSHARE (Covid-19 Occupational Safety & Health and Resource Efficiency), du National Productivity and Competitiveness Council (NPCC), passe à la vitesse supérieure s'agissant de sa mise en œuvre. Après la formation en masse sur les protocoles sanitaires le 8 septembre pour quelque 1200 chauffeurs de taxi basés dans les établissements hôteliers et à l'aéroport, le NPCC s'appuie maintenant à se tourner vers d'autres parties prenantes de l'industrie touristique locale, notamment les hôteliers, restaurateurs, plaisanciers, tour-opérateurs entre autres dans le cadre de la mise en œuvre du projet COSHARE. D'ailleurs, une invitation a déjà été lancée aux opérateurs du tourisme après la signature de l'accord entre le NPCC et la Tourism Authority (TA) depuis le 2 septembre dernier.

« Nous avons reçu un bon nombre d'enregistrements de compagnies depuis le lancement des invitations. Nous sommes très satisfaits de cet engagement et nous n'avons aucun doute que le projet livrera des résultats au-delà de nos attentes. Il va sans dire que nous passons toujours par cette crise, qui a lourdement impacté notre économie, et il est de notre devoir de mettre la main à la pâte pour préparer la reprise. Cette démarche vise à atténuer cet impact sur le secteur touristique et aussi assurer une reprise dans le respect des normes sanitaires strictes. Par l'entremise de COSHARE, nous voulons assurer la protection de nos visiteurs ainsi que nos employés et le grand public, et aider l'industrie du tourisme mauricienne à redémarrer les activités avec une nouvelle confiance et dynamisme », fait ressortir Ashit Gungah, directeur exécutif du NPCC.

La mise en place de l'Opération COSHARE se déroulera d'une façon systématique sous la surveillance du Bureau International du Travail, dont l'expert, Ganesh Kalyan, assure la formation des formateurs. Ces formateurs, qui sont pour la plupart des consultants du NPCC ainsi que les officiers de la TA et le ministère du Tourisme, iront par la suite sur le terrain pour mettre en œuvre le projet. L'Opération COSHARE consiste essentiellement à faire respecter les normes sanitaires dans de différents points.

Ce projet COSHARE vise à aider les acteurs de l'industrie du tourisme locale à mettre en application et respecter rigoureusement les normes sanitaires dans le cadre de l'ouverture totale de nos frontières depuis



le 1er octobre. Le projet a également comme objectif de positionner Maurice comme une destination durable tant pour les touristes que les investisseurs étrangers. L'Opération COSHARE est une initiative conjointe du NPCC, du ministère du Tourisme et de la TA. Le projet bénéficie également du concours du Bureau International du Travail et du *Partnership for Action in Green Economy*.

S'agissant des deux formations récentes, la première s'est déroulée dans plusieurs régions de l'île et avait pour but d'initier les chauffeurs de taxi quant au respect des normes sanitaires, en particulier dans leurs véhicules. En parallèle, une formation sur les protocoles établis sous l'Opération COSHARE a été organisée pour les opérateurs au sein de l'aéroport international Sir Seewoosagur Ramgoolam la deuxième semaine de septembre.

Éducation : coopération renforcée entre Maurice et la Chine

Un protocole d'accord sera signé entre le ministère de l'Éducation de Maurice et celui de la Chine dans le domaine de l'éducation. Ce protocole est axé sur la coopération dans le domaine de l'enseignement technique, des besoins éducatifs spéciaux et de l'enseignement supérieur. Cette collaboration permettra, entre autres, des échanges entre les établissements d'enseignement supérieur et les experts en éducation de nos deux pays, ainsi que le partage des connaissances pour un enrichissement mutuel des idées.

Ce protocole offrira annuellement 35 bourses d'études à des étudiants mauriciens de premier et de troisième cycles. À travers ce protocole d'accord, les deux parties consentent à travailler sur la reconnaissance mutuelle des qualifications. Cet accord prévoit aussi un soutien continu à l'enseignement du mandarin moderne en offrant une aide aux enseignants mauriciens de mandarin moderne et en déployant des professeurs de mandarin volontaires afin de répondre au manque de ces enseignants dans les écoles primaires.

Activités par la National Art Gallery et le Mauritius Museums Council

Une série d'activités seront organisées par le ministère des Arts et du Patrimoine culturel en collaboration avec la National Art Gallery et le Mauritius Museums Council au Natural History Museum le 6.

Elles concernent le lancement du site Web de la National Art Gallery, suivi d'une exposition virtuelle, sur le thème Rencontre Annuelle des Arts 2021 à la Citadelle. Le vernissage d'une exposition d'art contemporain sur le thème résonances sera aussi organisé.

L'exposition au Natural History Museum sera ouverte au public du 7 au 15 octobre de 9h à 16h, à l'exception du dimanche 10. Deux artistes, dont les travaux ont été sélectionnés sous le Covid-19 Artists Support Plan 2021, se verront aussi remettre des chèques.